



3 Pièces

64 m²

Réf. W-047FSQ

580 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous invite à découvrir cet appartement traversant à Boulogne-Billancourt, offrant un espace de vie de 65 m². Situé dans un immeuble des années 70, il est composé d'un séjour s'ouvrant sur une terrasse de 23m² agrémentée par une cuisine américaine. Une chambre parentale de belle taille donnant également sur la terrasse. Le deuxième séjour/chambre s'ouvre sur un balcon de 10m². Avec salle de bains complète et dressing. L'ascenseur dans cet immeuble est équipé d'une double sécurité. Profitez d'une vaste terrasse, idéale pour admirer une vue ciel et dîner en famille. Ce bel ...

Engel & Völkers invites you to discover this cross-through apartment in Boulogne-Billancourt, offering a living space of 65 m². Located in a 1970s building, it consists of a living room opening onto a 23m² terrace enhanced by an open kitchen. A large master bedroom also opens onto the terrace. The second living room/bedroom opens onto a 10m² balcony. With a full bathroom and dressing room. The elevator in this building is equipped with double security. Enjoy a spacious terrace, ideal for admiring the sky view and dining with family. This beautiful apartment with a functional and flexible layout ...

ENGEL&VOLKERS

170 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

